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Prefeitura Municipal de Holambra/SP, Departamento Municipal de
Educação.Ata da Reunião Ordinária 08/2022.Aos dezesseis dias do
mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às catorze horas, na
sala de reunião do Departamento Municipal de Educação, realizou-se a
Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação, que contou
com a participação dos conselheiros abaixo assinados.Após
cumprimentar os presentes, o presidente iniciou a reunião com a
apresentação da Resolução SE 55/2022 que orienta a organização da
Demanda Escolar para as matrículas 2023.Esclareceu que o prazo foi
antecipado para que até 30/10/22 todos os alunos estejam com as
vagas garantidas para 2023 e que os municípios precisam comprovar a
garantia das vagas para todos os alunos de Holambra, cadastrando
dentro do sistema da Secretaria Digital do Estado de SP..A supervisora
Priscila esclareceu que o Departamento de educação já está no
trabalho efetivo de estudos e coleta das classes necessárias e ainda se
organizando para o Processo de atribuição de aulas/2023.A seguir, o
presidente informou a todos que foi publicado o Decreto nº 1733/2022
autorizando o funcionamento da Escola Vitória Régia, assunto já
deliberado na reunião de junho de 2022.A pedido da diretora de
educação Claudicir o presidente do Conselho informou aos conselheiros
que o Currículo Municipal de Educação Infantil foi encadernado e
concluído, convidando a todos para o Lançamento do mesmo no dia
23/08/2022, às 18h30 no Teatro Municipal.Alguns conselheiros
salientaram a importância de mais essa conquista para o município,
destacando o bom trabalho realizado pela rede municipal.Não havendo
novos assuntos,recomendações ou sugestões por parte dos
conselheiros presentes a reunião foi encerrada. Nada mais havendo a
tratar, lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelos demais
membros presentes.Holambra, 16 de agosto de 2022.


